

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis persembahkan kehadiran Allah Subhanahuwata'ala karna dengan izin-Nya penulis dapat menyelesaikan Tesis ini dengan berjudul *Manajemen Citra Anggota Dewan Perwakilan Daerah Republik Indonesia Daerah Pemilihan Riau 2019* dan Solawat beserta salam tak lupa jua kita sampaikan kepada penghulu alam yakni Baginda Rosulullah Nabi Muhammad SAW. Tesis ini disusun untuk memenuhi sarat memperoleh gelar Magister Ilmu Komunikasi di Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Muhammadiyah Jakarta.

Tesis ini menjelaskan tentang Manajemen Citra anggota DPD RI dalam hal ini adalah Intsiawati Ayus yang terpilih pada Pemilu tahun 2019 dengan suara terbanyak di Provinsi Riau, pada kesimpulan penelitian ini menunjukkan bahwa Public Relations yang dibangun Intsiawati Ayus berpengaruh signifikan terhadap citranya di masyarakat, sehingga dalam hal ini masyarakat memberi kepercayaan kepada Intsiawati Ayus dengan cara memilihnya pada pemilu di Riau tahun 2019.

Dalam penyusunannya tesis ini mendapat bimbingan dari Dr. Fal. Harmonis, M.Si. berkat arahan, bimbingan dan pandangan dari beliau tesis ini akhirnya bisa diselesaikan. Harapannya tesis ini bisa bermanfaat bagi perkembangan Ilmu Komunikasi serta bisa menjadi acuan bagi politisi di Indonesia khususnya dalam pemilihan Anggota DPD RI.

Penulis menyadari, bahwa tak ada karya yang jadi dengan sempurna., kritik beserta saran sangat diharapkan, kepada seluruh pihak yang sudah mendukung proses ini diucapkan terima kasih.

Jakarta, 09 Januari 2023

Sami'an

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji serta syukur kita persembahkan kepada Allah SWT yang mana selalu memberikan nikmat kepada kita semua terutama nikmat kesehatan, sehingga kita bisa menjalankan aktivitas kita sehari-hari, sholawat beriringan salam kepada baginda Nabi Muhammad SAW. sehingga kiranya penulis bisa menyelesaikan tesis ini.

Pada proses penyelesaian tesis ini, penulis mendapatkan banyak bantuan dan dukungan dari semua pihak. Jadi, oleh karena itu, dalam kesempatan yang baik ini penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada yang terhormat:

1. Orang tua yang begitu banyak memberikan semangat baik moril maupun material dalam melanjutkan studi di Universitas Muhammadiyah Jakarta serta menyelesaikan studi ini.
2. Dr. Ma'mun Murod Al-Barbasy, M.Si., selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Jakarta yang telah memberi kesempatan kepada penulis untuk menimba ilmu di Universitas Muhammadiyah Jakarta.
3. Dr. Evi Satispi, M.Si., Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Jakarta, yang telah memberikan waktu serta kesempatannya kepada penulis untuk dapat mengisi Studi di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik.
4. Dr. Aminah Swarnawati, M.Si., Ketua Program Studi Magister Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Jakarta yang terus memberikan dorongan dan arahan kepada penulis untuk menyelesaikan tesis ini dengan tepat waktu.
5. Dr. Fal. Harmonis, M.Si., Pembimbing tesis yang selalu memberi arahan dan membimbing penulis dalam menyusun tesis sehingga tesis ini dapat diselesaikan.
6. Dr. Nani Nurani Muksin, M.Si., sebagai Penguji tesis yang telah memberi masukan dan juga pandangan serta rekomendasi tesis.

7. Ibu dan Bapak Dosen Magister Ilmu Komunikasi Universitas Muhammadiyah Jakarta yang selalu mengarahkan dan membimbing selama masa perkuliahan hingga dalam penyusunan tesis selesai.
8. Ibu Dr. Hj. Intsiawati Ayus Anggota DPD-RI periode 2019-2024 Daerah Pemilihan Riau beserta Tim dan jajaran yang telah memberikan izinnya kepada penulis untuk melakukan penelitian dalam rangka penyusunan tesis ini.
9. Keluarga besar yang telah banyak menyalurkan semangat baik secara moril juga materil dalam proses melanjutkan studi di Universitas Muhammadiyah Jakarta serta menyelesaikan studi ini.
10. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan namanya satu per satu, yang telah bersedia mendukung dan juga membantu serta memberikan semangat untuk penulis dalam rangka penyelesaian tesis ini.

Demikianlah yang dapat penulis sampaikan dengan penuh keikhlasan hati, penulis berdo'a semoga segala amal baik yang diberikan kepada penulis semoga dibalas dengan pahala yang berlipat dari Allah SWT. Aamiin.